

Olympiamedaillengewinnerin geehrt!

KOLSASS. Als eine der ersten Gratulanten stellte sich die örtliche Raiffeisenkasse bei der dreifachen Medaillengewinnerin der »Paralympics« von Lillehammer, Helga Erhart, ein.

Die 24jährige Tirolerin gewann heuer in Lillehammer bekanntlich die Goldmedaille im Slalom bzw. »Silber« in der Abfahrt und im Riesenslalom. Damit hat Helga Erhart dem Tiroler Verkehrtensport für die Zukunft entscheidende Impulse verliehen. Um die sportliche Karriere der gebürtigen Weerbergerin und nunmehr in Terfens verheirateten Spitzensportlerin auch in Zukunft zu fördern, überreichte die Geschäftsleitung der Raiffeisenkasse mit



Mag. Josef Winkler im Beisein von Filialleiter Peter Tautscher Helga Erhart nicht nur einen Blumenstrauß, sondern auch einen namhaften Betrag.

Im Bild von links: Mag. Josef Winkler, Helga Erhart und Peter Tautscher in der Filiale Terfens.